

Preisverleihung Stadtradeln

Allgemeines:

- Die Stadt Waiblingen beteiligte sich vom 30. Juni bis zum 20. Juli 2011 drei Wochen lang an der Aktion Stadtradeln des Klimabündnisses. Ziel war es möglichst viele km mit dem Rad zurückzulegen, egal ob in der Freizeit oder auf dem Weg zur Arbeit
- 21 Teams mit insgesamt 390 Radlern/Radlerinnen beteiligten sich in Waiblingen.
- Zusammen wurden 83.818 km geradelt und damit ca. 12 Tonnen CO₂ eingespart (pro km 144gr.), die Strecke entspricht dem 2-fachen des Erdumfanges. **Damit liegen wir bundesweit momentan auf Platz 11.**
- Auch 8 Mitglieder aus dem Gemeinderat/Ortschaftsrat beteiligten sich, bei der Auftaktradeltour war BauBM Priebe mit dabei.
- Im Schnitt fuhr jeder Teilnehmer in diesem 3-wöchigen Zeitraum der Waiblinger Aktion ca. 214,9 km
- Die Aktion „STADTRADLER“, bei der das Auto 3 Wochen stehen bleiben sollte fand in WN keinen Anklang

Preisvergabe:

- Die Stadt Waiblingen hat während der Aktion wöchentlich Preise verlost, nun sollen im Rahmen der PTU Sitzung als kleine Anerkennung folgende Teams, Radler ausgezeichnet werden:
 - **Das Team mit den meisten Teilnehmern:** Den Preis erhält hier das Team **Schillerschule Bittenfeld** mit 84 RadlerInnen. Die Schüler und Schülerinnen, Lehrer und haben stolze 13.123 km mit dem Rad zurückgelegt. **Das Team erhält 1 Stand-Radpumpe, einen Gutschein für ein Radtrikot sowie 8 Kisten Waiblinger Apfelsaftschorle** (für jeden Radler 1 Flasche). Den Preis nimmt der Teamchef + Schulleiter der Schillerschule Herr Siegfried Bubeck entgegen.
 - **Das Team mit den meisten Kilometern**
Den Preis erhalten die **WIR-Radler vom TSV Neustadt**. Eine sehr aktive Radelgruppe, die sich während der 3 Wochen zu vielen Radtouren zusammengefunden hat. 16.827 km fuhren die Senioren und decken damit 20 % der Waiblinger Gesamtkilometer. **Als Preis erhalten die WIR Radler: eine Sporttasche voll mit Vitaminen und 6 Kisten WN Apfelsaft**. Der Teamchef, Klaus Wangerin kann den Preis nicht selbst entgegen nehmen, deshalb nimmt Herr Josef Wiesner den Preis für all seine Mitradler entgegen.
 - **Das Team, das pro Teilnehmer die meisten km zurückgelegt hat:**
Den Preis erhält hier das Team **„Die Ausroller“ mit ihrem Teamchef Frank Bender**. Im Schnitt fuhr jeder der 7 Radler des Teams 581 km. **Einen Gutschein für eine Radinspektion, eine funktionelle Radabdeckung, und ebenfalls Waiblinger Apfelsaftschorle für jeden Radler** sind die Preise für „Die Ausroller“
 - **Der beste Einzelradler ist Andreas Mayr vom Team Stihl**
Er legte beachtliche 1378 km zurück, dafür bekommt er einen **Gutschein eines örtlichen Fahrradgeschäftes im Wert von 100 € zum Kauf eines neuen Rades**. Da er nicht selbst anwesend sein kann, nimmt den Preis

Günter Kleinschwärzer entgegen (zumindest versucht er zu kommen). (Das Team Stihl ist ja 2. bestes Team mit über 13000km.)

- **Sonderpreis für Herrn Dietbert Scharner**....als Mitglied des ADFC, der die Aktion wesentlich unterstützt hat. Die Auftakt- und Abschlusstour wurden von ihm prima geplant und sicher betreut. Als Dankeschön für Ihr Engagement erhalten Sie einen 30 € Gutschein für eine Radinspektion.

Bedanken dürfen wir uns bei allen Radlern fürs mitmachen, es gab sehr viele positive Stimmen zu der Aktion, so dass wir 2012 wieder antreten wollen. Der Dank gilt auch den örtlichen Radfahrgeschäften, dem ADFC und der AOK Baden-Württemberg für die Unterstützung der Stadtradel-Aktion 2011.

Übrigens:

- Bundesweit die meisten km hat Leipzig zurückgelegt: 317000 km. Allerdings, wenn dies auf die Einwohnerzahl umgelegt wird, dann wurde in Leipzig pro Einwohner „nur“ 0,6 km zurückgelegt, während in Waiblingen immerhin 1,58 km / Einwohner erreicht wurde.
- Pro Teilnehmer wurden bisher in Rutesheim die meisten km zurückgelegt: 435 km (WN 214 km)
- Allein 5 Teams hat die Stadtverwaltung Waiblingen gestellt, also eine sportliche Verwaltung.
- **Gesamtbeteiligung Deutschland weit.** (Vom **1. Juni**) **Noch bis 15. Oktober 2011 wird geradelt.** 57 Städte und Gemeinden radeln/radelten kräftig für den Klimaschutz .

Rund 18.000 RadlerInnen legten zusammen über 2,98 Millionen Kilometer mit dem Fahrrad zurück und ersparten der Umwelt dabei fast 430 Tonnen Kohlendioxid. Ein neuer Rekord!